



**Comunicado de prensa 209
7 de diciembre de 2015**

TOTAL CALMA EN LA FRONTERA CON VENEZUELA

Cúcuta, 7 de diciembre. Luego de tres días de activación de las Salas de Crisis Nacional y Departamental de Norte de Santander, y del monitoreo permanente realizado por las entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, en los departamentos de La Guajira, Norte de Santander, Boyacá, Cesar, Guainía, Arauca y Vichada, se da por terminado el Plan de Contingencia que fue activado en el paso fronterizo por las elecciones que se llevaron a cabo en Venezuela.

Las entidades del SNGRD participantes, PONALSAR, Ejército Nacional, Defensa Civil, Bomberos y Cruz Roja, dieron un parte de normalidad, durante esto tres días, en los cuales no se presentó ninguna situación que alterará el orden en ambos países.

Seguiremos informando.